



Kompetenz-Spektrum

Korrekturen von Zehendeformitäten
u. a. die Behandlung von Hammer- und Krallenzehen, Hallux valgus (Schiefstand der großen Zehe),
Reduzierung von Überbeinen, Entfemung
von Fersenspornen und Dornwarzen.

Dauerhafte Entfernung von Haaren und Besenreisern mittels IPL-Technologie, Injektion mit Botulinumtoxin gegen Schweissfüße Ambulante Operationen an der Hand





A. Wiethoff

Ästhetische Füße par excellence

Fußästhetik-Pionier Adrian K. Wiethoff, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie sowie zertifizierter Fußchirurg, zählt zu den wenigen herausragenden Spezialisten der seriösen Ästhetischen Fußchirurgie in Deutschland. Die erfahrene und präzise Hand des Wegbereiters in Sachen Fußästhetik auf höchstem Niveau verfolgt eine maßgebliche Leitlinie: eine stets individuell ausgerichtete Therapie sowie ein absolut natürliches, "nichtoperiertes" Aussehen zu erreichen, das mit einer brillanten ästhetischen Harmonie einhergeht. Neben der bestmöglichen operativen Wiederherstellung von Form und Funktion impliziert dies auch rein ästhetische oder prophylaktische Maßnahmen am Fuße.

Bei operativen Vorhaben liegt der zentrale Fokus auf der Platzierung dezenter Hautschnitte an möglichst unauffälligen Stellen. Zum ästhetischen Selbstverständnis zählt seine subtile Arbeitsweise mit speziellen, narbensparenden kosmetischen Nahttechniken. Durch Adrian K. Wiethoffs profunde Fortbildung in der Anästhesie kommt der Patient in den Genuss einer absolut sanften und schmerzfreien Vorgehensweise. Dabei ermöglichen auch kleinste Eingriffe große Wirkungen in Sachen Schönheit – dem harmonischen Zusammenspiel von Körper und einem guten Lebensgefühl, begleitet von der standfesten Tatsache, mit gesunden Füßen durch das Leben zu schreiten.